

Die Adoption

Auf unserer Homepage finden Sie unsere Galerie aller Hunde und Katzen, die ein Zuhause suchen und über unseren Verein adoptiert werden können.

Haben Sie sich verliebt?

Dann schicken Sie uns eine Bewerbung für Ihren Liebling!

Die Vermittlung erfolgt nach einer positiven Vorkontrolle und gegen eine Schutzgebühr.

Hunde auf deutschen Pflegestellen

Manche Adoptanten möchten ihren neuen Liebling gerne vor der Adoption kennen lernen.

Diese Möglichkeit besteht bei unseren Hunden auf deutschen Pflegestellen. Das bietet den Vorteil, dass ihre Pflegeeltern schon sehr viel über Charakter und Verhalten des Hundes sagen und Sie dementsprechend beraten können.

Besuchen Sie unsere PS-Hunde auf der Homepage!



Neugierig?

Besuchen Sie unsere Homepage:

www.hundehilfe-russland.de

Unser Kontakt:

Hundehilfe Russland-Verein für Tiere in Not e.V.

Merzbrück 201

52146 Würselen

Email:

info@hundehilfe-russland.de

Unser Spendenkonto:

Hundehilfe-Russland

Commerzbank AG, Filiale Aachen

IBAN: DE 11390400130123542300

BIC: COBADEFFXXX

oder per Paypal:

hundehilfe-russland@gmx.de



Russlands Straßentiere

In Russland hat ein Hunde-oder Katzenleben nicht viel Wert. Das Aussetzen oder brutale Töten ungewollter Haustiere ist hier gängige Praxis. Auf der Straße vermehren sich die überlebenden Tiere explosionsartig, von staatlicher Seite wird dem "Hundeproblem" größtenteils mit Säuberungsaktionen begegnet.



Hunderte Hunde und Katzen verlieren pro Jahr ihr Leben auf den Straßen Russlands, durch Hunger, Kälte, Krankheit oder Tierquälerei. Einige Glückliche werden vorher von Tierfreunden gefunden, privat mit viel Zeit- und Geldaufwand gepflegt, und wenn möglich vermittelt, andere enden im Tierheim, wo die meisten von ihnen im Laufe der Zeit den Tod finden.

Unsere Arbeit

Die Hundehilfe Russland ist ein Auslandstierschutzverein.

Wir vermitteln russische Hunde und Katzen von der Straße, aus dem Tierheim oder von privaten Pflegestellen in ein neues, liebevolles Zuhause nach Deutschland, unterstützen Tierschützer vor Ort und fördern Kastrationsprogramme.

Unsere aktuellen Standorte sind die Städte Moskau, St. Petersburg, Kasan, Vyborg und Wladikawkas.



Tierheim Projekt Kazan

Geplant ist ein großes Tierschutzprojekt, bei dem es nicht nur darum geht, möglichst viele Tiere nach Deutschland zu vermitteln. In erster Linie geht es darum, die Tiere (Hunde, und auch Katzen) von der Straße zu holen und mit anderen Tieren und auch Menschen bestens zu sozialisieren. Die Tiere werden selbstverständlich kastriert und bei

geeigneten Familien auch innerhalb von Russland vermittelt. Es wird keine Zwingerhaltung geben, sondern die Tiere werden in kleineren Gruppen zusammen gehalten.

Im Zentrum wird eine Krankenstation aufgebaut, damit auch medizinische Maßnahmen (neben den Kastrationen) durchgeführt werden. Unterstützt wird die Hundehilfe dabei von Tierärzten bzw. Tiermedizinstudenten aus Kazan.

Langfristig wollen wir der Bevölkerung in Russland anbieten, ihre Haustiere dort kostenlos kastrieren zu lassen, um auch hier die unkontrollierte Vermehrung einzudämmen.

Um das Verständnis der Bevölkerung für den Tierschutz zu schärfen, wird angeboten werden, dass Schulklassen das Zentrum besuchen können.

